

COMPETICIONES

El Europeo de baloncesto 3x3 aterrizará en París en 2021

La Fiba ha elegido a Francia debido a "la experiencia que tiene albergando este tipo de torneos". Nantes ya fue la sede del Mundial de esta nueva modalidad en 2017.

Palco23
4 jun 2019 - 12:10



La Federación Internacional de Baloncesto (Fiba) deposita su confianza en París como sede del Campeonato de Europa de baloncesto 3x3 de 2021. Francia tiene experiencia acogiendo este tipo de torneos, puesto que, en 2017, había celebrado el Mundial en Nantes.

La capital francesa acogerá el campeonato 3x3 un año después de la primera aparición olímpica de la modalidad en Tokio 2020 y tres años antes de que los Juegos lleguen a París. El lugar elegido para albergar el campeonato es *Parvis de la Défense*, una icónica plaza en el distrito financiero de la ciudad.

El secretario general de la Fiba, Andreas Zagklis, se ha mostrado entusiasmado con que Francia acoja el Europeo de baloncesto 3x3 por primera vez. Por su parte, el presidente de la Federación Francesa de Baloncesto (FFBB), Jean-Pierre Siutat, ha afirmado que "estoy particularmente feliz porque la Fiba nos haya elegido como sede

PALCO23

de uno de los mayores eventos en la escena del 3x3”.

Este año el Europeo de baloncesto 3x3 se celebrará en la ciudad húngara de Debrecen durante el mes de agosto. Serbia es la vigente campeona en categoría masculina y Francia en femenina.